
LANDKREIS HARZ 

DER LANDRAT 
  

 

Einreicher: 
 
MdK Marks (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) 
 

Antwort zur Anfrage-092/2023 (öffentlich) 
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Betreff:  
 
Windkraft-Nutzung im Landkreis Harz 

 
Antwort: 
 
 

1. Wie ist der Umsetzungsstand für die konkrete Ausweisung von entsprechenden Flächen für die 
Nutzung von Windkraft im Landkreis Harz?  
 
2. Gibt es bereits konkrete Projekte in Einheitsgemeinden des Landkreises? Wenn ja, wo ist was 
geplant? 

 
Antwort: 
 
Der Landkreis Harz hat keine Erkenntnisse. Die Planungen werden in den Städten geführt. 
 
 


